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Anfrage 

Anfrage zur Beleuchtung der Treppe zwischen Rathaushof und Burgsteige und der 
Fahrradstellplätze 

 
__________________________________________________________________________ 
Beratungsfolge: 

Gemeinderat 04.12.2018 Kenntnisnahme öffentlich 

__________________________________________________________________________ 

 
StRin Clauß macht darauf aufmerksam, dass der Aufgang vom Rathaus über die 
Burgsteige zur Oberen Gasse nur spärlich ausgeleuchtet wird und daher nachts sehr 
schlecht begehbar ist. Sie hält eine bessere Beleuchtung in diesem Bereich für angebracht.  
 
Beantwortung: 

Das Hochbauamt wird kurzfristig eine Beleuchtung planen, die die Abstellplätze der 
Fahrräder und den unteren Bereich der Treppe zwischen Rathaushof und Burgsteige 
erhellen wird. Der obere Bereich der Treppe ist durch die vorhandene Straßenlaterne in der 
Burgsteige ausreichend ausgeleuchtet. Die Umsetzung erfolgt in diesem Winter. 
 
 
 
Anlagen: 

1. Anfrage 
 
 
 
 
 

gez. Stephan Neher  
Oberbürgermeister 

gez. Thomas Weigel 
Erster Bürgermeister 

gez. Markus Gärtner 
Amtsleiter Hochbauamt 
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